

*Denn es geschehen Dinge, die wir nicht begreifen können.
Wir stehen machtlos und still daneben.*

In tiefer Trauer und mit großem Respekt nehmen wir Abschied
von unserem Chef und Praxisgründer

Dr. med. dent. Markus Höß

* 02. 04. 1963 † 13. 06. 2024

Mit ihm verlieren wir eine Persönlichkeit, die uns viele Jahre auf
das Engste verbunden war und die erfolgreiche Entwicklung der
Praxis und seiner Mitarbeiter wesentlich geprägt hat.

Sein uneingeschränktes Engagement galt seinen Patienten,
die er mit größter Sorgfalt, ruhiger Hand, Empathie
und umfangreichem Erfahrungsschatz umsorgte.

Er war unser Vorbild und Lehrmeister, dank seiner Prägung
können wir sein Lebenswerk weiterführen.

Unser tiefes Mitgefühl und unsere aufrichtige Anteilnahme
gelten seiner Ehefrau, seinem Sohn sowie allen Angehörigen.

Dr. med. dent. Monika Suckau und das Praxisteam

Maintal, 28. Juni 2024